
西荻に、広い道路は似合わない !

参加費 500

STOPノ
都市計画道路132号線
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10月 23日 (水曜日)

於 :遊空間がざびい
(西荻北5-9-12)

19:30～ 21:30

専門家のお話を聞きませんか
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西荻窪の道路拡張を考える会

杉並の問題をみんなで考える会
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講 師 熊 本 一 規 さん (明治学院大学名誉教授 )
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オブザーバー 三浦佑哉さん(弁護士)・ 水谷禾口子さん(一級建築士)

西荻窪の道路拡張を考える会 西荻北 5‐9‐ 12中 野 09‐H加川 09‐ 1原 口
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□ 11月 2日 (土)15時  [集合]平和公園

道路拡張反対 アビー′L行動
西荻周辺でデモを行います

(詳細は後程 )
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街を壊し、住民の生活を奪う

◎都市計画道路って何 ?
◎私たちは、どれなことを主張できるの?

◎営業権・生活権はどうなってる?



納得できない道路拡張

どうなる7どうする7
70年以上も前に計画された都市計画道

路が、いま杉並区内の個lltある商店街や

緑豊かな住宅街を壊そうとしています。

西荻窪では、駅南□から青梅街道に至る

商店街の道路 (補助132号線)を、広げる計

画があり、

区は今年度中にも都市計画道路事業の認

可申請をする方針です。

70年以上も前に計画された都市計画道

路をなぜ3実施しなければならないので

しょうか。

①手続きに問題はないのでしょうか.

②事業の認可は、どんな効力を持つの

でしょうか。認可されれば、私たちは行

政の言いなりにならなければならない
のでしょうか。

③事業を実施するうえで私たちの同意

は必要ないのでしようか。私たちには生

活権0営業権等の権利がないのでしよう

か。

④行政に私たちの主張を認めさせ、事業を中止に追い込む手立てはないのでしよ

うか。

これらの点に関し、各地の埋立・ダム・原発等を漁業権に基づいて止めてこられた方のお

話を聞きながら、みんなで者えてみませんか。ぜひご一緒に。

都市計画道路補助 132号線

(神 明通 り入口～青梅街道約 1キ ロ)

1lm→ 16m/20mに 拡幅計画

◇沿道住民だけの問題ではありません◇
十道路が広がり高い建物が建てば、周辺住宅にも影響がでます
十こぢんまりした西荻の街が、ビル街になってしまってもいいですか?

青10年も20年も続く工事、騒音の中で黙って暮らしますか?


